

MANIFIESTO CON MOTIVO DEL DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

“Por una Agenda Nacional de Género que reconoce los derechos de las mujeres y la igualdad como elementos centrales y transversales de toda acción del Estado para un desarrollo inclusivo y sostenible”

Estamos presentes en el **1er Encuentro Nacional de Mujeres Autoridades en Política** representando a nuestras regiones del norte, centro, oriente y sur del país, manifestamos nuestro compromiso por el desarrollo humano y el desarrollo sostenible, en un ambiente donde la democracia paritaria es real.

Este evento se desarrolla en medio de una crisis política, social, económica y lo más lamentable, en una crisis de valores que necesitamos revertir y debemos hacerlo mediante un trabajo conjunto mujeres y hombres en los tres niveles de gobierno con y para la ciudadanía.

Estamos convencidas que el trabajo en el sector público y en el sector privado requiere de las capacidades del 50% de la población que representamos. Necesitamos mujeres emocional y económicamente independientes y la vida política es la puerta de entrada.

Exigimos una educación de calidad con equidad, basada en valores, donde los resultados permitan igualdad de oportunidades para niños y niñas; hombres y mujeres. Basta de retrocesos y contra reformas en el sistema educativo.

Después de tres años de crisis sanitaria, el derecho a la salud no puede ser postergado por la crisis política, demandamos inversión de calidad con carácter de urgencia, sobretodo en el primer nivel de atención.

Es momento que los tres poderes del Estado tengan como prioridad eliminar todo tipo de violencia contra niñas, niños y adolescentes, urge eliminar todo tipo de violencia contra las mujeres y poblaciones vulnerables.

Es fundamental la independencia económica de las mujeres para disminuir los índices de violencia, persistimos en que las empresas públicas y privadas se comprometan eliminar sesgos discriminatorios en el ámbito laboral.

Todos los sectores mencionados tienen que ver con decisiones políticas que requieren de la participación productiva y proactiva de la mujer. Promovamos una línea de carrera política acorde con la realidad social mejorando y cumpliendo las leyes que garanticen nuestros derechos en plena democracia.

Frente a esta situación, que limita el desarrollo de la mujer, planteamos:

Construcción de una Agenda Nacional de Género que reconozca los derechos de las mujeres y la igualdad como elementos centrales y transversales de toda acción del Estado y la integración de la Mujer en el desarrollo económico, social y ambiental del país.

Crear la Asociación Nacional de Mujeres Autoridades, la misma que promueva los próximos Encuentros Nacionales de Autoridades Mujeres en Política, siendo que estos encuentros permitirán establecer una hoja de ruta desde las regiones, para avanzar hacia el reconocimiento del aporte de las mujeres a la sociedad para hacer visibles los obstáculos que enfrentan y las salidas viables.

En el 1° Encuentro Nacional de Autoridades Mujeres en Política 2023, y desde Moquegua expresamos nuestra preocupación por el deterioro de la democracia en nuestro país. Rechazamos toda amenaza a las libertades y derechos consagrados en la Constitución Política del Perú, e invocamos a los poderes de Estado y fuerzas políticas del país a exigir y mantener el respeto irrestricto de los derechos humanos y deponer intereses personales en busca de una salida efectiva a la crisis política de nuestro país.

Por tanto, las autoridades políticas asumimos el compromiso de trabajar por construir las políticas públicas para fomentar la participación política de la mujer.

Moquegua, 03 de marzo de 2023